

桃咲く里

佐久市立平根小学校
学校だより12月号
令和5年12月25日
文責：教頭 原



地域の方に支えられて

12月も、地域の方に支えられる機会がたくさんありました。8日の授業参観では、地域のボランティアの方々により、保護者の方が授業参観と学級懇談会に出席しやすいように、その時間に児童の弟や妹を預かってくださいました。

18日には、5年生がしめ縄づくりサポーターの皆様と教わりながら、正月飾りを作りました。子どもたちは、自分の作ったしめ縄などをお正月に自宅に飾るのを楽しみにしながら熱心に製作に取り組み、完成した作品を嬉しそうに持ち帰りました。

20日には、4年生と5年生が、毛筆が得意な地域の方を講師にお迎えして、書き初め講習会を行いました。2時間ずつの授業でしたが、確実に上達している様子が見られました。

この1年を振り返っても、花壇の世話や、数回行われた環境整備、もみじマラソンなど、平根小学校の子どもたちは、たくさんの場面で保護者の皆様、地域の皆様に支えられてきました。感謝いたします。今後ご協力を、よろしくお願いいたします。

学びを止めず

今年度は、学校便りでも授業改善に向けた職員の取り組みをお伝えしてきましたが、12月も職員で1年生の道徳と4年生の算数の授業を見合い、指導者をお迎えして授業づくりについて学び合いました。3学期にも2回、職員の授業づくり研修の機会を予定しています。よりよい授業づくりに今後も務めていきたいと思えます。

19日には、大型提示装置が各教室に導入されました。テレビではなく、75インチの電子黒板であり、大型のタブレットのような物です。子どもたちも興味津々の様子でした。



託児ボランティア



しめ縄づくり講習会



書き初め講習会



4年生：算数の授業（研究授業）



大型提示装置に興味津々

プールの水音について

平根小では、冬場にプールの全面結氷による壁面等の破損を防止するために、ポンプで水を攪拌しています。それにより、プールからジャバジャバと水音がしますが、漏水ではありませんのでご承知置きください。



年末年始休み中の緊急連絡先について

令和5年12月28日（木）から令和6年1月4日（木）までは学校閉庁日となり、日直が不在になります。この期間中の、児童の事故等の緊急時の連絡先は、次の通りです。

- | |
|---|
| ○12月28日（木）及び1月4日（木）8時30分～17時15分
佐久市教育委員会 学校教育課 電話 0267-62-3478 |
| ○12月28日（木）及び1月4日（木）17時15分～翌朝8時30分
12月29日（金）～1月3日（水）終日
佐久市役所 宿日直 電話 0267-62-2111 |

冬休みも、感染症の予防に努めていただくとともに、特に交通安全についてご家庭でも子どもたちに具体的にお話していただきますようよろしくお願いいたします。

今年もたいへんお世話になりました。よいお年をお迎えください。